Weil Götzingen gegen Schweinberg nicht über ein Remis hinauskam, sicherte sich Donebach II die alleinige Tabellenführung.

SG Waldhausen/Laudenberg - FC Donebach II 1:3

Die klareren Chancen lagen auf Seiten der Gäste. Bereits in der 15. Minute gelang Donebach nach schönem Spielzug die Führung. Die SG konnte ihre Gelegenheiten bis zur Pause nicht nutzen. Besser machten es die Gäste, als sie kurz nach Wiederanpfiff auf 0:2 erhöhten. Im Gegenzug schafften die Einheimischen den Anschlusstreffer durch Mechsner. Die Platzherren drückten auf den Ausgleich, doch die Gäste kamen mit einem Konter zum 1:3.

Spvgg. Hainstadt II - SV Großeicholzheim II 0:1

Die Gäste waren von Beginn an spielbestimmend und erarbeiteten sich mehrere Chancen. Per Freistoß mit "Windunterstützung" ging der SVG schließlich auch in Führung. Nach dem Wechsel fingen sich die Platzherren und erspielten sich einige Möglichkeiten. Ein Tor wollte aber nicht mehr gelingen.

TSV Mudau II - SV Rippberg II 4:0

Der TSV Mudau II präsentierte sich in hervorrragender Verfassung und dominierte das Spiel. Mitte der ersten Hälfte brachte Ralf Hauk nach Zuspiel von Oeden den TSV verdient in Front, bevor er wenig späte Kuhn in Szene setzte, der das 2:0 besorgte. In der zweiten Halbzeit verflachte das Spiel. Nach Foul am guten Dambach setzte Hauk den fälligen Freistoß über die Mauer ins Netz. Kuhn erzielte nach Querpass von Hauk mit seinem zweiten Treffer das 4:0.

TSV Götzingen - FC Schweinberg II 1:1

Der TSV war von Beginn an spielbestimmend, im Abschluss fehlte jedoch die letzte Konsequenz. Kurz nach der Pause brachte Bernhard seine Elf dann doch noch in Führung. Die Freude war aber nur von kurzer Dauer, denn zehn Minuten später glichen die Gäste aus. Danach übernahm der TSV wieder das Kommando. Doch trotz bester Chancen brachte man das Runde nicht ins Eckige, so dass die Gäste einen glücklichen Punkt entführten.

SV Hettigenbeuern II - VfB Heidersbach II 1:1

Die mit einigen AH-Spielern aufgefrischte Heimmannschaft zeigte ein sehr gutes Spiel und erarbeitete sich zahlreiche Chancen. Die Gäste kamen nur sporadisch vor das Tor. Nach dem Wechsel gingen die Gäste mit ihrer ersten Torchance nach einem Abwehrfehler in Führung (55.). Nur fünf Minuten später köpfte Fabrig eine Freistoßflanke zum 1:1 ein. Weiter waren die Gastgeber tonangebend, konnten jedoch klarste Chancen nicht nutzen.